



LETTRE DE MAI 2023

« Je suis prêt pour les vacances et pour affronter les grosses chaleurs »

❖ Les nouveaux :

- **Gus** est arrivé au chalet car sa maîtresse est décédée, il vient de Chantereine.
- **Tapioca** a été trouvée près de G 20 malheureusement cette petite puce a rejoint les étoiles elle a certainement eu une crise cardiaque et nous n'avons pas pu la sauver.
- **Ugolin** est un chaton d'un mois trouvé dans la ZI, il est en FA chez Corrine.
- **Toscane** a pris l'autobus et est arrivée à Orsay d'où venait-elle ? Mystère ! Elle voulait sans doute voir du pays.
- **Cléopâtre** chatte noire et farouche avec ses 3 bébés, elle vient de la zone autour d'Aldi où il y a beaucoup de chats à trapper tout comme il y en a beaucoup près de G20. Ses chatons ont fait des séjours chez le vétérinaire, ils étaient infestés de vers et ont eu de la fièvre, un virus, maintenant ils vont mieux.

Voici le total des factures : 1376,29 € c'est pourquoi nous avons lancé une nouvelle cagnotte sur Helloasso.

Si vous voulez participer à cette cagnotte, vous allez sur le site Helloasso et vous inscrivez le nom « chats ulissiens » et vous serez sur la cagnotte.

❖ Trappage : Un gros matou **Tarzan** remis sur son terrain près d'Aldi.

❖ Les adoptés :

- **Utopie** une petite tigrée est partie à Buc.
- **Toscane** partira rejoindre sa famille dès qu'elle sera stérilisée.
- **Uno** avait déjà été adopté mais il était le seul chat il miaulait et se cachait, ses frères et sœurs lui manquaient, dans sa nouvelle famille il aura des compagnons félins, croisons les doigts pour qu'il s'adapte

❖ La collecte à Truffaut a été fructueuse nous avons récolté pour 1400 € de nourriture, de litière et autres. Ces collectes nous aident beaucoup pour nourrir tous nos matous, environ 180 (chats libres, chats en FA, chats du chalet).

❖ Programme juin :

- Les Ulis en vert : nous serons au chalet de 10.00 à 18.00
- collecte au Franprix des Ulis les 24 et 25 juin.
- Foire à tout d'Orsay 25 juin.



Ce joli chat « smoking » entouré de coquelicots, rouge et noir quel beau contraste ! vous souhaite un agréable mois de juin.

Amichalement.Liliane